



横田高校公式Facebook



閲覧・登録方法

- ① 下記QRコード読み取り



- ② Facebookにて「横田高校魅力化」で検索

横田高校魅力化 

本校では、**Facebook**を使用して生徒の普段の学校生活・部活動・学校イベント・地域交流活動の様子などの情報発信を行っています！

2021年5月現在のフォロワー数は約1400人にのぼり、学校関係者のみならず学校外への情報発信の場にもなっています。

過去の投稿記事を裏面に記載しておりますので、よろしければ横田高校Facebookを覗いていただき、生徒たちの普段の様子を知っていただければと思います。



横田高校公式Facebook

過去の投稿記事

【地域交流～石原里田田植えイベント～】

5日（水・祝）に農事組合法人石原里田主催の田植えイベントが開催されました！

あいにくの天候ではありましたが、寮生と一緒に楽しく参加させてもらいました。

参加した生徒たちは、「裸足で田んぼに入り、昔ながらの手植えで苗を植えていくことで植え終わったときの達成感が違う」と笑顔で言っていました。

また、ある生徒は「これから食べるご飯がとてもありがたく感じる」とコメントしており、横高ならではの貴重な経験をさせていただいているなど主催者の方々に感謝です。

田植えを終えた後は参加者全員で「仁多米おにぎり」と「山菜の天ぷら」と「しし汁」をいただきました！

生徒たちもしし汁の野菜カットや提供のお手伝いをさせていただきました。

普段は料理をしない生徒も頑張って野菜をカットしていて感激です。

雨で身体が冷えていたこともあり、しし汁が身体に染み渡ったのか大好評でした！

石原里田の関係者の皆さん、生徒たちにとって貴重な体験をありがとうございました！

今回は唐辛子植えに生徒たちとお伺いする予定ですので、今後とも宜しくお願い致します！

※NHK島根のWEBニュースでも放送されておりますので、お時間あればぜひご覧ください！

<https://www3.nhk.or.jp/lnews/matsue/20210506/4030008441.html>

★投稿への要望・コメント・シェアなどお待ちしております！

#横田高校 #石原里田 #田植え #地域交流
#地域活動 #ボランティア



いいね! コメントする シェア

1,591人にリーチ >

投稿を宣伝

84

この記事へのコメント

生徒保護者

地域の方

◆ トップファン

娘、今年が最後のチャンスだから、どうしても経験しておきたかった。できてよかった〜...と申しておりました。シェアします。

5日 いいね! 返信 メッセージ 3

投稿者

横田高校魅力化プロジェクト

いつもコメントやシェアありがとうございます！

1年生の参加生徒が []先輩が参加している姿がきっかけで参加しました」というくらい後輩にもいい背中を見せてくれていて、こちらが助けてもらっています。

[]にとってすべてのイベントが「ラストイヤー」の今年、悔いなく活動できるようにサポートさせていただきたいと思っています！

今後とも宜しくお願い致します。

5日 いいね! 返信 1

[]さん

田植え体験の受け入れをしました農事組合法人の []と申します。娘さんには度々、作業に参加して頂き、娘のような感覚であります。

最後の年になり、とても淋しいです。

<https://www3.nhk.or.jp/lnews/matsue/20210506/4030008441.html>

当日の様子、こちらからご覧ください。



2日 いいね! 返信 メッセージ 1

◆ トップファン

[]地域のかたたちとの作業や農泊体験や餅つきなど、貴重な経験をたくさんさせていただき、本当にいつもお世話になっております。

お知らせくださり、本当にありがとうございます。両親に知らせましたが、とても喜んでおりました。🙇

2日 いいね! 返信 メッセージ 1